



“Educación de calidad: por qué es importante”



A cargo de:

Mercè Miguel Millan, Responsable de Sensibilización de Unicef Andorra.

Duración:

45-50 minutos

Contenidos:

La educación es un elemento clave en el desarrollo sostenible, de aquí que sea esencial el acceso a una educación de calidad y universal. En las últimas décadas se han producido adelantos importantes en relación con la escolaridad, sobre todo en el caso de las mujeres y las niñas, así como en los niveles mínimos de alfabetización. Sin embargo, hay que redoblar los esfuerzos para hacer llegar la educación de calidad a todo el mundo.

Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje permanente para todo el mundo es el objetivo núm. 4.

Queremos invitar a los alumnos del Colegio Maria Moliner a trabajar de manera participativa sobre la siguiente situación:

¿Por qué hay tantos niños y niñas en el mundo que no asisten en la escuela?

El aprendizaje esperado es explorar situaciones sobre la vida de los niños que no pueden ir a la escuela, empatizar con sus circunstancias y aprender sobre las barreras que algunos niños tienen para poder acceder en la educación.

Nivel:

Niños y niñas entre 8 y 14 años.

Para más información, consultáis:

<http://worldslargestlesson.globalgoals.org/es/global-goals/quality-education/>

http://www.sostenibilitat.ad/wp-content/uploads/2018/05/estasalcas9_ods.pdf